



▲大人としてのさまざまな思いを胸に国歌を斉唱する新成人たち

特集

# 変わらない絆

—平成 28 年成人式—

1月10日に岡垣サンリーアイで「平成 28 年岡垣町成人式」が行われました。今年成人式を迎えたのは、平成7年4月2日から平成8年4月1日までに生まれた 328 人。今までにできた多くの絆を胸に新たな門出の時を迎えました。

午後2時ごろ、岡垣サンリーアイのホールは、真新しいスーツや美しい振り袖に身を包んだ新成人たちで埋め尽くされました。式典には、対象者328人のうち263人が出席。彼らは成人としての決意を胸に、真剣な表情で宮内町長や来賓からの祝福・激励の言葉に耳を傾けていました。式典の後には、懐かしい友人や恩師と思い出話



▲記念品を受け取る実行委員の竹重愛さん



▲新成人を代表して謝辞を読む実行委員長の土屋将太さん。「社会の一員として、持てる力を振り絞り社会に貢献したい」と大人としての決意を述べた



▲引菓子やパンフレットを説明する実行委員の皆さん

に花を咲かせ、昔と変わらず色あせない絆を確かめて合っていました。彼らは、この日を境に「大人」としての責任を自覚し、夢や希望に向かって歩み始めます。その途中、挫折や困難という壁が現れるかもしれませんが、仲間や恩師と確かめ合った絆を胸に、ともに支え合いながらその壁を乗り越えていくことでしょう。



◀式典の受け付けを行うボランティアの皆さん



▲美しい振り袖や真新しいスーツに身を包む新成人たち。彼らの晴れ姿を一目見ようと、多くの保護者も会場に集まった



◀来賓のあいさつに耳を傾ける新成人たち。その表情には、大人としての決意が表れていた

## 1995.4 ~ 1996.3 主なできごと

- 大相撲横綱貴乃花関が元フジテレビアナウンサー河野景子さんと結婚 (5月)
- 九州自動車道が全線開通 (7月)
- プロ野球読売巨人軍の原辰徳選手が引退 (10月)
- 橋本龍太郎内閣が発足 (1月)
- NASAのスペースシャトル「エンデバー」に若田光一さんが日本人初の搭乗運用技術者として乗船 (1月)

# 色あせない、 仲間や恩師との絆



# 親子の絆

これまでも、そしてこれからも新成人を支える大切な絆！。それは親子の絆ではないでしょうか。お互いを思う気持ちは、心の中にはあってもなかなか口には出せないもの。そこで、会場で出会った5組の親子に、親への感謝の気持ちや子どもへの激励の言葉を聞いてみました。



上村葉子さん・美里さん親子 (百合ヶ丘区)

何もできなかった娘が立派になって感動しています。東京で音楽を学ぶ娘を今後も応援したいです。

20年間大切に育ててくれた両親にあらためて感謝しています。これからは大人としての自覚を持ちたいです。



原田美保子さん・昂明さん親子 (原区)

勉強より野球が大切だった息子が、夢に向かって勉強に励んでいる姿を見て、大人になったと実感しています。

父親が単身赴任していることもあり、自分を支えてくれた母親に感謝しています。夢をかなえて恩返ししたいです。



廣渡美音さん・栄子さん親子 (新松原区)

好きなことをさせてもらったり学費を払ってくれたり、とても感謝しています。

親元を離れて暮らし、経済的なことを考える娘を見て成長したと感じています。健康に気をつけて過ごしてほしいです。



原佐由美さん・茉奈美さん親子 (公園通り西区)

今後は強い意志を持って、周りに流されない立派な大人になってほしいと思います。

成人してあらためて母の偉大さを感じています。今までわがままばかりしてきたけれども、これからは母を大切にしていきたいです。



村上喬紀さん・容子さん親子 (西高陽区)

両親にはこれまで迷惑を掛けてきたので、これからは親孝行をしたいと思います。

体に気をつけて、夢に向かって全力で取り組んでほしいです。

# 新成人に聞きました 「皆さんにとって大切な絆とは？」



左) 御園隼汰さん(吉木区)  
中) 今村洋貴さん(高塚区)  
右) 田中健太さん(吉木区)



左) 久保菜々美さん(公園通り西区)  
右) 西野七海さん(塚原区)



左) 村上響樹さん(高塚区)  
右) 友松直哉さん(野間三区)

# 新たな絆

今回の成人式を一生の思い出となる素晴らしい式典にするため、町内にある2つの中学校を卒業した11人の新成人が実行委員として集まりました。彼らは昨年の10月から会議を重ね、式典の企画や引菓子、記念品、式典パンフレットを選定。成人式当日も役割を分担して式典を運営しました。初めて顔を合わせる人もいる中、お互い意見を交わし、協力し合ったことで、新たな絆が生まれたのではないのでしょうか。



## 成人式実行委員の皆さん

左から(1列目)徳永憧耶さん、土屋将太さん、山口大治さん(2列目)御園隼汰さん、野口雄太さん(3列目)太田千智さん、船木佳奈美さん、稲富早紀さん、竹重愛さん、沖中美玲さん、小林菜由さん

成人おめでとうございます。皆さんは、これから一人の大人として、それぞれの人生を歩んでいかれることと思います。また、今後の長い人生を送る場所も、さまざまであると思いますが、皆さんの生まれ育ったふるさと岡垣を愛する気持ちはいつまでも持ち続けてください。



教育長 花田敏彦

今後の皆さんの活躍に期待しています。

## ふるさと岡垣との絆を忘れずに

—新成人へ贈る言葉—

新成人の皆さん、成人おめでとうございます。成人という人生の大きな節目を迎えた皆さんは、輝かしい夢の実現に向かって一歩踏み出していることでしょう。

皆さんの故郷である岡垣町で得た「絆」は一生の宝です。この絆をいつまでも大切に、さまざまな困難に直面したときでも、お互い支え合い、夢を追い続けてください。



岡垣町長 宮内實生